

Estudiantes angolinos fueron premiados en el inicio de celebraciones por Día del Patrimonio

Niños y jóvenes escritores de diversos establecimientos educacionales de la comuna, recibieron reconocimientos por obtener primeros lugares en concurso literario "Angol en 200 palabras"

Nanette Andrade

Un total de 94 niños, niñas y jóvenes angolinos, participaron en el concurso denominado "Angol en 200 palabras" a través del cual postularon inéditos cuentos que destacaron el valor patrimonial de la comuna y de diversos lugares que la identifican, 14 de los cuales fueron premiados por haberse destacado con los 6 primeros lugares y 8 menciones honoríficas.

La premiación de estos escritores se llevó a cabo este viernes 23 de mayo en las instalaciones del auditorio del Campus Angol de la Universidad de La Frontera, acto que dio inicio a la celebración del Día de los Patrimonios que se extenderá por todo este fin de semana.

Escritores y poetas angolinos se dieron cita en

esta ocasión para además hacer un conversatorio sobre aspectos históricos y patrimoniales de Angol, evocando nombres y recuerdos que han marcado la historia de la comuna. La nota musical de la ocasión estuvo a cargo del ensamble de Cámara de la Orquesta Sinfónica de Angol bajo la dirección del maestro Jesús Briceño Marín quienes interpretaron 3 obras que se ganaron nutridos aplausos de los presentes.

El director del Campus Angol de la UFRO, Sergio Bravo, manifestó que "nos sentimos muy honrados de poder dar inicio a esta celebración del Día de los Patrimonios. Esto es fruto del trabajo colaborativo entre la Municipalidad de Angol con su Departamento de Turismo, la Cámara de Turismo y el apoyo de la CMPC, que aportó con los premios para la actividad. Hicimos coincidir

dos actividades, una fue un concurso de relatos con identidad y territorio que se hizo durante abril y además un conversatorio sobre cómo influye el territorio, la historia sobre la literatura angolina".

Dijo también que les impresionó la gran convocatoria que tuvieron en el concurso literario, destacando la calidad de los trabajos presentados, "así que nos tiene muy motivados a seguir trabajando con colegios de acá de la comuna".

Los estudiantes fueron premiados en 2 categorías, una de educación media en la que los 3 primeros lugares fueron para jóvenes del Liceo Enrique Ballacey, mientras que en la categoría de educación básica se llevaron los 2 primeros lugares estudiantes de la Escuela Nahuelbuta y el tercer lugar una estudiante del Colegio Alemania.

Finalmente, el encargado del Departamento de Turismo de la Municipalidad, Javier Ibar, extendió una invitación a los angolinos para hoy sábado y mañana domingo a elegir la actividad que más llame su atención para esta celebración patrimonial. Dijo



que "hay 13 actividades que están arriba en la página del Ministerio de la Cultura y las Artes y en la cual se pueden confirmar las visitas correspondientes y son todas gratuitas desde

los museos, después posteriormente hay actividades que tienen que ver con el folclor, con la gastronomía y obviamente con el aspecto cultural que se desarrolla en la Comuna de Angol".